

Les jeunes stars du web



(1) Swan et Néo, Kalys et Athéna, Fantin et Amantine... Ils sont tous des enfants youtubeurs. Ils font des vidéos sur YouTube. Et ils ont des millions de fans ! Pour certains, c'est seulement pour s'amuser. Mais d'autres gagnent de l'argent grâce à des publicités. Faire des vidéos sur YouTube, c'est alors un travail. Le Parlement français veut maintenant adopter une nouvelle loi pour protéger ces jeunes stars du web.

(2) Selon cette loi, les jeunes de moins de 16 ans doivent avoir une autorisation spéciale pour travailler comme influenceur. En plus, le nombre d'heures qu'ils peuvent travailler comme influenceur doit être limité. Le jeune doit aussi mettre une grande partie de l'argent qu'il gagne sur un compte en banque. Quand il aura 18 ans, il pourra utiliser l'argent qu'il a gagné.

(3) Dans la nouvelle loi, il y a aussi « un droit à l'oubli » pour les influenceurs de moins de 16 ans. Cela veut dire qu'ils peuvent toujours demander à YouTube de supprimer leurs vidéos en ligne. Quand les jeunes influenceurs seront plus grands, ils auront donc le choix : continuer à être des stars ou bien retrouver une vie normale.

*d'après 1jour1actu
le 20 octobre 2020*